
Hi Fedor,
vielen Dank für deinen hilfreichen und detaillierten „Senf“. Es ist immer wieder interessant, wie unterschiedlich
die Gedankengänge und Empfindungen zu Textstellen sind. Super, danke!

Hi BaronHarkonnen,
dir auch herzlichen Dank für dein feedback. 

Zu deinen Fragen: Ich sage nur: aus dem realen Leben gegriffen! Aber wie ich mittlerweile gelernt habe,
zumindest für Geschichten: es ist nicht wichtig, wie es in Wirklichkeit war, sondern ob es der Leser als
plausibel und möglich empfindet, gelle! Daher ein wichtiger Hinweis für mich.

Als Jägerin habe ich sie dargestellt, da ich weiß, dass Junkies, dass Auftreiben von Geld und Drogen selbst
als „jagen“ bezeichnen. 

Euch eine angenehme Zeit,
Eure PikaCat

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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